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Sintius apresenta reivindicações
ao novo presidente da Sabesp

No dia 1º de outubro, o pre-
sidente do Sindicato dos Urbani-
tários (Sintius), Tanivaldo Monteiro 
Dantas, e representantes de entida-
des trabalhistas se reuniram com o 
novo presidente da Sabesp, Carlos 
Piani, em um encontro focado na 
transparência e no diálogo. A dis-
cussão central envolveu o futuro da 
empresa e as implicações da nova 
gestão para os trabalhadores da 
Baixada Santista e Vale do Ribeira

O Sindicato levantou preocu-
pações sobre demissões em massa, 

reestruturação dos funcionários e 
a manutenção de direitos trabalhis-
tas, como jornada de trabalho, be-
nefícios e condições de segurança. 
Também foi abordada a necessidade 
de garantir a qualidade do plano de 
saúde e os direitos previdenciários 
dos empregados, especialmente para 
aqueles próximos da aposentadoria.

O Sintius enfatizou a impor-
tância do diálogo aberto, afirmando 
que os trabalhadores desempe-
nham um papel crucial na prestação 
de serviços essenciais.                 P. 5 O Sintius defendeu a manutenção dos direitos e benefícios dos trabalhadores

Entre os dias 3 e 5 de setem-
bro, os trabalhadores da Sabesp do 
Vale do Ribeira receberam a visita 
da Diretoria do Sintius, que realizou 

reuniões setoriais com a categoria 
para tratar de diversos assuntos, 
como a recente reestruturação da 
empresa e o novo ACT.         P. 5
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Sintius apresenta propostas para 
o desenvolvimento sustentável a 
candidatos a prefeito de Santos

A Diretoria do Sintius pre-
parou um documento essencial 
para os candidatos a prefeito de 
Santos e das demais cidades da 
Baixada Santista. Esse documen-
to aborda uma série de preocu-
pações sobre o futuro da região 
e propõe diretrizes para garantir 
um desenvolvimento sustentável 
e inclusivo nas cidades locais.

Em primeiro lugar, o Sintius 
defende que os planos de gover-
no priorizem políticas públicas 
que assegurem a universalização 
do abastecimento de água, bem 
como a coleta e o tratamento de 
esgoto. Além disso, é fundamental 
implementar um manejo adequa-

do de resíduos sólidos.
Outro ponto relevante é a ne-

cessidade de os municípios incenti-
varem o uso de fontes de energia 
renovável. A preservação da biodi-
versidade, junto à ampliação da fis-
calização ambiental, também é uma 
prioridade destacada no documento.

Ademais, é importante adotar 
medidas que estimulem investi-
mentos capazes de gerar empre-
gos qualificados. Programas de 
capacitação profissional, com foco 
na transição para uma economia 
verde e digital, são cruciais para o 
futuro econômico da região.

Além disso, o documento en-
fatiza que os candidatos ao Execu-

tivo devem promover políticas 
públicas nas áreas de cultura, 
educação, habitação e saúde. Es-
sas iniciativas são fundamentais 
para promover a inclusão social 
das famílias e reduzir a desigual-
dade nas cidades.

“Acreditamos que, com 
comprometimento, planejamen-
to e valorização da mão de obra 
local, é possível alcançar solu-
ções que harmonizem o desen-
volvimento econômico, social e 
ambiental na Baixada Santista, 
respeitando plenamente as de-
mandas da sociedade”, destacou 
o presidente do Sintius, Tanival-
do Monteiro Dantas.

ELEIÇÕES 2024

O documento elaborado pelo Sintius foi entregue ao prefeito de Santos e candidato à reeleição, Rogério Santos (Republicanos), e a 
Sadao Nakai, vice da chapa majoritária liderada por Rosana Valle (PL). O segundo turno da eleição será no dia 27 de outubro

FOTOS: COMUNICAÇÃO SINTIUS



Advogados do Sintius esclarecem 
benefícios e alterações previdenciárias 
a aposentados e pensionistas da Sabesp

Na tarde do dia 16 de setem-
bro, trabalhadores ativos da Sa-
besp, aposentados e pensionistas 
participaram de uma reunião de 
esclarecimentos sobre questões 
previdenciárias. A atividade contou 
com a presença dos advogados 
Camila Marques Gilberto e Sergio 
Pardal Freudenthal, especializados 
na área.

Durante aproximadamente 
1h30, ambos explicaram e respon-
deram dúvidas dos associados. O 
Departamento Jurídico do Sindica-
to passou por mudanças no primei-
ro semestre deste ano. A equipe 
atual está empenhada em levantar 
quais ações já foram protocola-
das na Justiça, identificar eventuais 
pendências para o ingresso de pro-
cessos e sanar eventuais dúvidas 
dos associados.

Um problema recorrente 
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identificado é a negativa da Fazen-
da Estadual quanto ao pagamento 
da complementação de aposen-
tadorias e pensões, baseada em 
uma interpretação equivocada da 
Reforma da Previdência. Antes de 
entrar com uma ação judicial para 
garantir esse direito, é necessário 
analisar o contrato de trabalho de 
cada aposentado para determinar 
se a complementação deve ser 
paga pela Secretaria de Estado da 
Fazenda ou pela Sabesp.

Além disso, aposentados que 
recebem complementação da Se-
cretaria da Fazenda relataram que 
seus benefícios são inferiores aos 
pagos pela Sabesp. A possibilida-
de de migração para um benefício 
mais vantajoso via ação judicial 
também deve ser avaliada caso a 
caso pelos advogados.

Outro ponto discutido foi o 

impacto da privatização da Sabesp 
sobre o pagamento das comple-
mentações. A empresa deverá hon-
rar esses compromissos, pois são 
direitos adquiridos. No entanto, 
futuras mudanças poderão ocorrer, 
dependendo de alterações no esta-
tuto da companhia.

O Departamento Jurídico está 
à disposição dos associados para 
esclarecer dúvidas e orientar o 
melhor caminho para assegurar o 
que é de direito dos trabalhadores 
ativos, aposentados e pensionistas. 
Mais informações pelo telefone 
(13) 3226-3200.

Aposentadoria especial: mudanças na lei e esforços 
para reverter os efeitos da Reforma da Previdência

Segundo os advogados do Sin-
tius, a Reforma da Previdência de 
2019 trouxe mudanças significati-
vas que afetaram a aposentadoria 
especial, especialmente ao intro-
duzir uma nova regra sobre a ida-
de mínima para a concessão deste 
benefício. Esta alteração tornou 
extremamente difícil para muitos 
trabalhadores acessarem a aposen-
tadoria especial.

Para aqueles que já tinham o di-
reito adquirido antes da reforma, o 

procedimento envolve a solicitação 
da aposentadoria especial de forma 
administrativa ao INSS. No entanto, 
espera-se que o INSS negue o pe-
dido, embora seja possível obter o 
benefício por meio de ação judicial.

Atualmente, há ações tramitan-
do na Justiça e projetos de lei sendo 
discutidos no Congresso Nacional 
para tentar corrigir essa situação. O 
Supremo Tribunal Federal (STF) está 
analisando a Ação Direta de Incons-
titucionalidade (ADI) 6309, que visa 

ISABELA MENEZES

eliminar a exigência de idade míni-
ma para a aposentadoria especial. A 
votação está empatada em 2 a 2, e 
ainda não há previsão de quando o 
julgamento será retomado.

Se a decisão do STF for favo-
rável e com efeitos retroativos, os 
associados que tiveram o benefício 
concedido após 13 de novembro de 
2019 devem buscar o Departamen-
to Jurídico para verificar a possibili-
dade de revisão de seus benefícios.

No Congresso Nacional, está 

em tramitação o Projeto de Lei 
Complementar (PLC) 42/2023, 
que propõe requisitos e critérios 
diferenciados para a concessão da 
aposentadoria especial. O projeto 
está sendo analisado pela Comissão 
de Previdência, Assistência Social, 
Infância, Adolescência e Família da 
Câmara dos Deputados. Foi incor-
porado à matéria o PLC 245/2019, 
que propõe regulamentar o re-
conhecimento da periculosidade 
como tempo especial.

Trabalhadores da ativa, aposentados e pensionistas tiraram dúvidas com os advogados
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Esclarecimento sobre desconto do IR sobre valores da PLR 
A CPFL Piratininga efetuou o 

pagamento da primeira parcela re-
ferente à Participação nos Lucros e 
Resultados (PLR) de 2024. Alguns 
trabalhadores procuraram o Sindica-
to devido a uma possível divergência 

no índice de desconto do Imposto de 
Renda sobre os valores recebidos.

Primeiramente, é importante es-
clarecer que essa situação não está 
relacionada a ações do Sindicato ou 
da empresa, mas sim à Receita Fede-

CPFL PIRATININGA

Sindicatos e trabalhadores 
apontam problemas nos 
planos de saúde da Vivest

No dia 1º de outubro, a Diretoria 
do Sintius e representantes de outras 
entidades se reuniram com a diretora 
de Previdência da Vivest, Luciana Correa 
Dalcanale, e a gerente executiva de Saú-
de, Regina Mello, para discutir as queixas 
relacionadas aos planos de saúde.

O encontro ocorreu no Sindi-
cato dos Engenheiros do Estado de 
São Paulo (Seesp), na capital, onde os 
assistidos expressaram diversas pre-
ocupações sobre a queda na qualida-
de do convênio oferecido. Entre as 
principais queixas estão o contínuo 
descredenciamento de médicos e clí-

nicas, que tem comprometido o tra-
tamento de saúde dos beneficiários.

Além disso, houve reclamações 
generalizadas sobre o aumento das 
mensalidades, especialmente entre 
os aposentados, que agora arcam in-
tegralmente com os custos do plano. 
Devido ao alto valor das mensalida-
des, muitos estão buscando alternati-
vas no mercado e até recorrendo ao 
Sistema Único de Saúde (SUS).

Os representantes do Sintius des-
tacaram que muitos trabalhadores da 
Baixada Santista têm enfrentado pro-
blemas com internações e exames. Por 

COMUNICAÇÃO SINTIUS

essa razão, é fundamental que a Vivest 
encontre soluções para garantir um 

atendimento de saúde adequado e ofe-
reça serviços com custos acessíveis.

O encontro para tratar do tema ocorreu no dia 1º de outubro

ral. O cálculo do desconto deve ser 
feito com base no montante recebi-
do no ano vigente. 

Para fins de declaração do Im-
posto de Renda, é necessário somar 
os valores recebidos agora com a se-

gunda parcela da PLR de 2023, que foi 
paga em abril deste ano.

Ao realizar essa soma, é fundamental 
verificar na tabela do Imposto de Renda 
em qual faixa cada um se enquadra para 
determinar o desconto correto.
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Em um encontro marcado pela 
transparência e pelo diálogo, o presi-
dente do Sintius, Tanivaldo Monteiro 
Dantas, e representantes de outras 
entidades ligadas aos trabalhadores 
da Sabesp estiveram reunidos com o 
novo presidente da empresa, Carlos 
Piani, no dia 1º de outubro.

A pauta central da conversa foi 
a discussão sobre o futuro da com-
panhia e as implicações da nova ges-
tão para os companheiros da região 
da Baixada Santista e Vale do Ribeira.

O Sindicato apresentou uma 
série de questionamentos e preocu-
pações ao novo Executivo, como a 
preocupação com a possibilidade de 
demissões em massa, a reestrutura-
ção dos quadros de funcionários e 
a manutenção dos direitos trabalhis-
tas conquistados ao longo dos anos, 
como jornada de trabalho, benefí-
cios e condições de segurança.

Presidente da empresa abre diálogo 
com Sintius e demais entidades

FOTOS: COMUNICAÇÃO SINTIUS

A reunião com Carlos Piani foi realizada no dia 1º de outubro

SABESP

Outro ponto abordado foi a ne-
cessidade de continuidade e a quali-
dade do plano de saúde ofertado aos 
trabalhadores e dependentes. Tam-
bém houve uma solicitação para ga-

rantir os direitos previdenciários dos 
empregados, especialmente aqueles 
que estão perto da aposentadoria.

Por fim, o Sintius cobrou mais 
investimentos da Sabesp em infraes-

trutura para garantir a melhoria dos 
serviços prestados à população da 
Baixada Santista e do Vale do Ribeira. 

Dantas destacou a importância 
do diálogo aberto e transparente 
entre a empresa e os trabalhadores. 
“É fundamental que a nova gestão 
da Sabesp tenha em mente o papel 
crucial que os trabalhadores desem-
penham na prestação de um serviço 
essencial à população. Nosso obje-
tivo é garantir que os direitos dos 
trabalhadores sejam respeitados e 
que a empresa continue investindo 
na região”, afirmou.

Piani se mostrou receptivo às 
demandas do Sintius e se compro-
meteu a manter um diálogo cons-
tante com a nossa entidade. Além 
disso, ressaltou a importância da 
participação de todos os envolvidos 
nas decisões que impactarão o futu-
ro da empresa. 

As imagens mostram o antes e depois do acesso até o PC Melvi, em Praia Grande

Após pedido da categoria e cobrança do Sintius, Sabesp faz 
melhorias no acesso ao PC Melvi e na ETE Guapiranga 
Após reivindicação do Sintius, a Sabesp im-

plantou melhorias significativas no acesso ao posto 
de cloração (PC) Melvi, em Praia Grande. Essa so-
licitação do Sindicato surgiu a partir da reclamação 
dos trabalhadores da unidade. 

Os companheiros estavam enfrentando mui-
tos problemas para trafegar pelo o local, em es-
pecial nos dias de chuva mais forte. As imagens ao 
lado mostram a situação desse acesso e como ele 
ficou após a empresa tomar providências.

A Diretoria do Sindicato agradece ao gerente 
do setor, Nicolas Alvarez Gonzalez, por ter atendi-
do a demanda apresentada.

ETE Guapiranga - O Sindicato também co-
brou melhorias na área de segurança e iluminação 
na ETE Guapiranga, em Itanhaém. A empresa já to-
mou as devidas providências.



Página 6 Outubro de 2024 Jornal Urbanitário

Porto de Santos terá nova 
operadora de saneamento 

A Autoridade Portuária de San-
tos (APS) está próxima de concluir a 
licitação para a contratação de uma 
nova empresa para operar o sistema 
de saneamento do Porto de Santos 
pelos próximos cinco anos. 

Atualmente, esse serviço está 
sendo executado pela CDN Serviços. 
Aberta no mês passado, essa concor-
rência será concluída após a decisão 
do Conselho de Administração (Con-
sad), o que deverá ocorrer em breve. 

Três empresas apresentaram 

propostas. A melhor foi a da Cem-
bra, que ofereceu preço de R$ 78,6 
milhões pela prestação do serviço 
por 60 meses. Caso aprovado em 
Consad, a contratação passará a valer 
após o fim do contrato com a CDN, 
ou seja, em 20 de janeiro de 2025.

PLR
Os trabalhadores da CDN terão 

assembleia nos dias 15 e 16 de outubro, 
às 13h, para deliberar sobre a proposta 
de PLR apresentada pela empresa.

DIREITO

CNJ aprova novas regras para reduzir 
reclamações trabalhistas na Justiça

Novas mudanças na legislação 
trabalhista dificultarão o acesso de 
ex-funcionários à Justiça para pro-
cessar empresas após a demissão. 
Com as alterações, os trabalhado-
res poderão apenas ajuizar ações 
na Justiça do Trabalho antes da ho-
mologação da rescisão do contrato.

A resolução, aprovada pelo Conse-
lho Nacional de Justiça (CNJ) no final de 
setembro, visa reduzir o número de pro-
cessos trabalhistas no Brasil. Contudo, 
essas medidas podem limitar ainda mais 
o acesso dos trabalhadores à Justiça.

De acordo com a nova norma, um 
acordo entre empregador e emprega-
do, quando homologado pela Justiça 
do Trabalho, será considerado como 
quitação final. Isso significa que não 
será possível ajuizar futuras reclama-
ções sobre os termos desse acordo, 
exceto em casos de questões desco-
nhecidas no momento da homologa-
ção, como doenças ocupacionais.

A norma será aplicada nos pri-
meiros seis meses para acordos su-
periores a 40 salários mínimos (R$ 
56.480,00), que correspondem ao va-
lor médio dos acordos homologados 
no ano anterior. O objetivo é avaliar 
o impacto da medida e a possibilidade 
de estendê-la a outras situações.

A Associação Nacional dos 
Magistrados da Justiça do Trabalho 
(Anamatra) esclareceu que a reso-
lução se aplica apenas à homologa-
ção de acordos realizados fora do 
âmbito judicial, não afetando pro-
cessos já em andamento.

Diante desse cenário, é essencial 
que os trabalhadores se filiem a sin-
dicatos, como o Sintius, para garantir 
seus direitos e evitar prejuízos. Um 
sindicato forte e representativo po-
derá atuar de maneira eficaz nas ne-
gociações em nome dos seus mem-
bros, minimizando possíveis perdas.

A decisão do CNJ é mais um 

REPRODUÇÃO

São frequentes os ataques contra os trabalhadores no Judiciário e no Congresso

golpe contra os assalariados do País, 
como se já não bastasse a Reforma 
Trabalhista de 2017, que trouxe mu-
danças negativas para os empregados, 
tais como: a possibilidade de arcar 
com as custas e honorários advocatí-
cios da parte vencedora se perderem 
a ação, mesmo ao utilizar a justiça 

gratuita;  a homologação de acordos 
extrajudiciais entre empresas e fun-
cionários, incentivando soluções ami-
gáveis e, potencialmente, diminuindo 
o número de ações na Justiça; e o pos-
sível pagamento de honorários sobre 
pedidos não aceitos, mesmo que ga-
nhem parcialmente a ação.

CDN

No início de outubro, a Ce-
tesb divulgou a implementação de 
um Plano de Demissão Incentiva-
da (PDI). Essa notícia surpreendeu 
o Sintius, pois o Sindicato e as de-
mais entidades que representam os 
trabalhadores da estatal não foram 
consultados sobre essa ideia.

A nossa entidade vê com muita 
preocupação essa iniciativa, que vai 
na contramão do que defendemos. 
Afinal, o Sintius vem cobrando da 
direção da companhia a realização 

Empresa lança PDI e quer cortar 
100 trabalhadores no Estado

CETESB

de concursos públicos para repor a 
saída de trabalhadores que se apo-
sentaram e que decidiram deixar a 
Cetesb.

Essa é mais uma prova de que a 
atual gestão busca sucatear os ser-
viços públicos e enfraquecer a fisca-
lização ambiental no Estado.

Os trabalhadores que aderirem 
ao PDI não poderão ingressar com 
ações judiciais contra a empresa. 
Essa é uma das cláusulas previstas 
nesse acordo. 
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Sabesp: informe importante sobre 
ações de periculosidade e ATS

A Diretoria do Sintius está 
empenhada em reivindicar direi-
tos sonegados pela Sabesp, atuan-
do tanto individualmente quanto 
coletivamente em diversas ações 
judiciais relacionadas à periculo-
sidade e adicional por tempo de 
serviço (ATS).

JURÍDICO

Uma dessas ações, atualmen-
te em fase avançada, poderá be-
neficiar um grande contingente 
de trabalhadores da nossa base. 
Para que esse processo conti-
nue, é essencial que a represen-
tação de cada trabalhador esteja 
regularizada. 

Com a chegada de novos ad-
vogados ao Sindicato, essa regula-
rização permitirá que os profissio-
nais avancem na fase de execução 
da ação, que se iniciará em breve.

Diante dessa situação, o Sin-
tius já está realizando visitas em 
todas as unidades da Baixada San-

tista e do Vale do Ribeira para co-
letar as assinaturas dos trabalha-
dores da ativa. 

Os inativos também se-
rão contatados nesse período. 
Fiquem atentos e engajados nessa 
mobilização crucial para a defesa 
dos direitos de todos!

No dia 7 de novembro, os 
acionistas da Cteep estarão reu-
nidos em assembleia para discu-
tir a alteração do nome social da 
companhia, que passará a se cha-
mar ISA Energia Brasil.

Outro ponto importante a 
ser abordado é a modificação do 
terceiro parágrafo do artigo 17 
do Estatuto Social, que garante 
aos empregados a participação 
no Conselho de Administração 
eleito pelos trabalhadores.

Cteep convoca 
assembleia para 
mudar de nome

No dia 20 de setembro, os in-
tegrantes do Conselho Fiscal esti-
veram reunidos na sede do Sintius 
para uma análise detalhada das con-
tas da entidade. Este grupo, com-
posto por três membros efetivos 
e seus suplentes, foi eleito no ano 
passado de maneira independente 
da atual Diretoria.

De acordo com o Estatuto do 
Sintius, o Conselho Fiscal é respon-
sável por emitir pareceres sobre o 
orçamento da entidade, avaliar des-
pesas extraordinárias, além de ana-
lisar balancetes mensais e o balanço 

anual. Os conselheiros também de-
vem examinar os balanços Patrimo-
nial e de Exercício Financeiro, revi-
sando todos os documentos, livros 
de contabilidade e contas bancárias 
da instituição.

Além das reuniões mensais 
obrigatórias, o Conselho pode se 
reunir de forma extraordinária, 
quando necessário, inclusive em 
reuniões da Diretoria Plena.

O Estatuto enfatiza ainda a 
importância da participação dos 
integrantes nas atividades políticas 
e nos interesses da classe traba-

Conselho Fiscal analisa as contas do Sindicato
RICARDO SALES

Os conselheiros fiscais estiveram conferindo os documentos em 20 de setembro

lhadora, reforçando o papel fun-
damental do Conselho Fiscal na 

transparência e na gestão financei-
ra do Sindicato.

Trabalhadores avaliam proposta de novo ACT
START ENGENHARIA

Os trabalhadores da Start Enge-
nharia estarão reunidos em assem-
bleia no dia 15, a partir das 7 horas, 
na sede da empresa, em Praia Grande, 
para avaliar e aprovar, ou não, a pro-
posta apresentada pela empresa rela-
cionada ao Acordo Coletivo de Traba-
lho (ACT).

No início deste mês, a Diretoria 
do Sintius esteve reunida com os re-
presentantes da empresa para tentar 
avançar em algumas cláusulas sociais e 
econômicas para que os companhei-
ros sejam cada vez mais valorizados Diretoria do Sintius esteve negociando as cláusulas do novo ACT em 8 de outubro

COMUNICAÇÃO SINTIUS
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LAZER E CULTURA

Baile da Primavera: tradição e 
celebração retornam em grande estilo 

Na noite do dia 27 de setem-
bro, o Centro Espanhol de Santos 
foi palco de uma celebração muito 
esperada pela categoria: o Baile da 
Primavera, evento tradicional pro-
movido pelo Sintius. 

Após anos de hiato, a Diretoria 
atual da entidade retomou a organi-
zação dessa festa emblemática, que 
uniu diversão, música e confraterni-
zação entre os trabalhadores, fami-
liares e amigos.

Os convidados puderam revi-
ver os bons momentos do passa-
do em um ambiente descontraído 
e acolhedor. A animação da noite 
ficou por conta da talentosa ban-
da New Zago, que trouxe um re-
pertório recheado de clássicos e 
sucessos contemporâneos, ani-
mando os presentes com suas in-

terpretações vibrantes. 
Além disso, a cantora e com-

positora santista Rafa Laranja, reco-
nhecida por seu talento no samba e 
na MPB, encantou a plateia com sua 
performance envolvente, solidifican-
do seu espaço como uma das gran-
des promessas da música brasileira.

Ela fez questão de chamar ao 
palco o companheiro aposentado da 
Eletropaulo João Carlos, mais conhe-
cido como Edu do Banjo, que mos-
trou o seu talento para o público.

O Baile da Primavera reafirma 
a importância das tradições dentro 
da categoria, celebrando a união e 
a resistência dos trabalhadores em 
um ambiente festivo. Ao trazer de 
volta esse evento, o Sintius reafirma 
seu compromisso com a cultura e o 
bem-estar de seus associados.

Falecimentos

Lais Goulart Cerqueira Leite - Pensionista/Eletropaulo
Falecida em 14/7/2024

Sonia Regina Sant’anna Fernandes - Pensionista/Eletropaulo
Falecida em 18/8/2024

Rosa Maria de Selvi Bautista Ribéra - Aposentada/Eletropaulo
Falecida em 2/10/2024

Novos associados
Edson Azevedo Cavalcanti - Ativa/CPFL 

Everton Alexandre de Freitas - Ativa/Sabesp 

Guilherme Andrade da Cunha - Ativa/CPFL 

José Valter de Sousa França  - Ativa/Cteep 

Lucas Sousa Barros dos Santos - Ativa/CPFL 

Tiago Santos Costa - Ativa/CPFL

FOTOS: ISABELA MENEZES

A Diretoria do Sintius lamen-
ta a morte do companheiro Araci 
Farias da Silva, no dia 29 de se-
tembro. Aposentado da Sabesp, 
ele era uma figura presente no dia 
a dia do Sindicato e sempre este-
ve presente nas nossas lutas. Du-
rante muito tempo, Araci, de uma 
forma muito generosa, auxiliou 
nos serviços prestados e nas de-
mandas da Secretaria de Assuntos 
para Aposentados e Pensionistas. 

O evento realizado pelo Sintius no Centro Espanhol de Santos foi um sucesso 


